

Fedor, Texas.

Wertes Volksblatt!

Heute will ich doch mal die Zeit nehmen und ein paar Zeilen schreiben. Es ist immer noch recht trocken; stellenweise hat es ja gut geregnet, die Raumbollpflückerzeit ist da, in Fedor wurden schon mehrere Ballen geginnat, es wird nur nicht viel werden denn es ist zu trocken; die Bolls sind zu klein. Hier wird jetzt viel Molasses gekocht und Futter Zuckerrohr ist meistens auch alles zusammengefahren, es ist schönes Futter, ohne Regen.

Herr Edwin Dube und Frau von Louisiana, waren hier zum Besuch bei ihren Eltern und Verwandten.

Mrs. Ruby Patschke welche in Houston arbeitet weilt zur Zeit auch hier besuchsweise bei ihre Eltern Herrn Emil Patschke und Frau.

Adwin Schneiders sind recht fleißig beim Vergrößern ihres Wohnhauses.

Heinrich Kalmbachs sind bald fertig mit ihre neues Wohnhaus; sie wohnen doch schon drin.

Frau Pastor Michalk ist in Hospital zu Cameron. Sie wurde operiert und wird wohl bald wieder zurückkehren können. Wir wünschen ihr auch eine baldige Besserung.

Verichterslatter.

Fedor Texas

Esteemed Volksblatt!

Today, I want to take time once to write a few lines. It is still very dry here. In other places, they had good rain. Cotton picking time is here, and, in Fedor, a number of bales have already been ginned. There won't be much, for it was too dry, and the bolls are small. Here we cooked much molasses and most of the sugar cane feed has been gathered in, for, without the rain, it was good feed.

Mr. and Mrs. Edwin Dube from Louisiana were here visiting their parents and relatives. Miss Ruby Patschke, who works in Houston, was also here for a time visiting her parents, Mr. and Mrs. Emil Patschke.

Albert Schneider is busy enlarging his house. Henry Kalmbach is almost finished with their new house. They are already living in it.

Pastor Michalk's wife is in the hospital at Cameron. She had an operation, but will soon be coming back home. We wish her a speedy recovery.

Submitted Report

Submitted by Ed Bernthal